

# みねさき

発行 熊本県立芦北高等学校  
校長 古田 陽一  
〒869-5431  
芦北町乙千屋20-2  
TEL 0966-82-2034  
FAX 0966-82-5606  
ホームページ <http://sh.higo.ed.jp/ashikita>



## 赤団 団長1年林業科 馬把 汰志

天気にも恵まれず昼からの開催となったスポーツフェスティバル本番。1年生の入場行進は雨に負けないような堂々とした立派なものでした。みんなで行進から頑張ろうと決めていたので、どの学年にも負けない行進をすることができたと思います。マ스ゲームの「集団行動」では、1年生全員の心が一つとなり声もしっかり出ていたので、素晴らしいものを披露することができたと思います。優勝という形でスポーツフェスティバルを終えることはできませんでしたが、1年生全員で協力することができ、最高の思い出になりました。来年は優勝を勝ち取りたいと思います。



## 青団 団長3年林業科 松岡 匠磨

まだ優勝の余韻が頭に残り、一つひとつの場面を思い出すたびに感動が込み上げてきます。本当に今回のスポーツフェスティバルは最高のものとなりました。何人もの仲間とハイタッチをし、一日中笑顔で過ごすことができました。全力ながらも笑顔で走れたこと、ゴールしてあんなに祝福されたこと、全てが初めての経験でした。これも全て仲間のおかげだと感謝しています。当初の予定からはずされていたメドレーリレーも私達の願いが通じることができ、更に1位でゴールすることができました。これも、バトンを繋いでくれたみんなのおかげです。大声を出すことしかできず、おいしいところだけ持っていく団長でしたが、3年のみんなに沢山の「ありがとう」を伝えます。本当にありがとう！ありがとう！



## 黄団 団長 佐敷分教室 柳迫 勝彦

高校生活最後のスポーツフェスティバル 天気は雨でしたが、芦校生の皆さんがグラウンド整備をしてくださったので、午後から行うことができました。ありがとうございました。始まる前はとても緊張しましたが、全員が声を出して息をあわせて行うことができました。前半の大縄ではみんなで声を掛け合い、きつかったけど、最後まで飛びきることができました。分教室みんなで練習したダンスでは、とても楽しく踊ることができました。閉会式では功労賞をいただきました。みんなで力を合わせてやることができとてもいい思い出になりました。



## スポーツフェスティバル開催！



## 「四花繚乱」

## 白団 団長2年農業科 入口 孔星

今年のスポーツフェスティバルは昨年以上に感動的なものでした。それは、団長としてみんなと頑張ってきたことはもちろんですが、天候不良により、開催自体も危ぶまれましたが、芦高生全員でグラウンドを整備し、泥だらけになりながら競技を行ったことが印象的です。最後の団対抗リレーでは3年生と競り合い、最後の最後まで全員が全力で走ってくれ、とても嬉しく感動的でした。この勢いを維持し、学校生活に活かし、来年のスポーツフェスティバルは絶対に優勝を勝ち取りたいです。心一つにして、すべての競技に全力で参加してくれた2年生、ありがとう！！来年は、私達にとって最後のスポーツフェスティバルとなります。今年以上に感動的なものを作り上げましょう！頼りない団長だとは思いますが、みんなのお陰で最高のものとなりました。本当にありがとうございました！！



## キャリアサポーターの先生のご紹介

キャリアサポーターの平塚です。62歳で、4歳・2歳・9ヶ月の孫がいます。皆さんと初めて会い、みんな可愛いなあ（もちろん孫が一番ですが(^o^)）そして挨拶がとても気持ちいいと感じました。私自身は50歳を前にして建設から福祉へと、まったくの異業種へ転職し、苦労したりまた、国家試験を受験しては、何回も「不」のつく合格通知をもらい心が折れそうになったりなど、皆さんに誇れるようなキャリアはありません。しかし失敗から学んだことなどを交えた話はできるかなと思っています。いつでも気軽に声を掛けてください。よろしくお願いします。



# 農業科

農業科では、肥後グリーン、甘夏、乳製品などを作る実習に取り組んでいます。

## 今年もおいしいお茶ができました。

農業科1～3年生全員(60名)で茶摘実習を行いました。実習中みんなでしっかり取り組み、83.2kgを収穫しました。実習中、生徒からは「茶摘をしているとお茶の匂いを感じます。」「一芯三葉をとるのが難しい」などの声を聞くことができました。収穫した83.2kgの茶葉は、加工されて約20kgのお茶になりました。100g300円で販売しています。



# 林業科

林業科では、第1回林業鑑定に向けて全学年で一生懸命取り組みました。

## 1年林業科はじめての演習林実習

1年林業科(39名)が初めての鏡山演習林実習を1泊2日の日程で実施しました。実習では、1日目に演習林内での仕事のやり方について指導を受け、その後、間伐された樹木の玉切り、運搬作業を行いました。また、2日目は、刈り払い機を使用して、見本林周辺の下草刈りを行いました。きつい作業でしたがみんな一生懸命力を合わせて頑張ることができました。



# フレ-!フレ-!芦高!!

5月22日(金)に高校総体、高校野球夏の大会の激励会が行われました。各部活動による熱い戦いが行われています!芦高生がんばれ!!たくさんの応援よろしくお願いします。



# インターハイ、甲子園目指して頑張るぞ~!!

- 高校総体日程
  - 5月23日・24日 バドミントン男女(個人)・サッカー
  - 5月29日 バスケット男女・バレー女・空手道、陸上
  - バドミントン(団体)・剣道・弓道
  - 5月30日 空手道、陸上、新体操
  - 5月31日 空手道、陸上 6月1日 陸上
- 高校野球夏の大会
  - 6月18日抽選 7月5日開幕 野球部

# 福祉科

福祉科では、介護の実習や芦北支援学校 佐敷分教室の生徒のみなさんとの交流活動などに取り組んでいます。

## みんなで実習頑張るぞ~!!

福祉科では3年生で20日間、2年生で16日間、1年生で16日間実習に出かけます。その実習に向けての実習始め式が総合学習室で行われました。実習始め式では、実習の受け入れ事業所様から激励の言葉を頂き、実習生代表による誓いの詞を発表しました。3年生は5月19日から早速実習が始まりました。どの学年も実習を頑張ります!!



## ホタルの光に魅せられて!!

5月25日に芦北高校林業科ホタル班主催で第1回芦北高校ホタル祭りを開催しました。各方面から100名を超える参加がありました。祭りでは、ホタル班が活動の紹介やホタルの生態に関する説明をした後、ホタル班の研究フィールド約2.6kmを歩いて、ホタルの鑑賞やホタルクイズなどを行い、たいへんな盛り上がりでした。ホタル鑑賞会で、一番ホタルが飛翔した際には大きな歓声上がり、その後、ホタルの乱舞する姿に参加者全員が感動でした。ちなみに、この日のゲンジボタルの発生数は約900匹でした。5月下旬までホタルの乱舞を確認できます。



## 部活動紹介① サッカー部 「凡事徹底」

私たちサッカー部は、「凡事徹底」を目標に掲げています。当たり前のことを、当たり前に行える集団を目指しています。サッカーは日常生活がプレーにストレートに現れます。良い結果を残すため、また、ほかの生徒の見本となるように日頃から凡事徹底に取り組んでいます。練習では、日頃から、自分達で課題を発見し、改善していくように心掛けています。



## 部活動紹介② 剣道部 「九州大会に出場するぞ!!!」

私たち剣道部は、高校総体でベスト4に入り、九州大会に出場することを目標に毎日頑張っています。部活中だけでなく、日常生活での挨拶や返事、服装などをしっかりとし、芦高生の見本となるよう心掛けています。これからも頑張っていくので応援よろしくお願いします。

